

Mercredi 26 juillet 2023,

*Discours de M. Antony GEROS,
en qualité de
Président de l'assemblée de la Polynésie française
Représenté par son 1^{er} vice-président,
Monsieur Ueva HAMBLIN*



*Mesdames et messieurs les représentants de l'assemblée, chers
collègues,*

*Monsieur le président de l'association Tahiti Liahona High
School Alumni,*

*Mesdames et messieurs les étudiants et anciens étudiants de
l'école secondaire Liahona de Nuku'alofa à Tonga,*

*Mesdames et messieurs les représentants ou dignitaires des
confessions religieuses, et notamment celle de l'église de Jésus-
Christ des Saints des Derniers Jours dont relève la Liahona High
School de Tonga ʻŌ,*

Mesdames et messieurs de la presse locale,

Cher public ici présent,

C'est avec privilège et une joie non-dissimulée qu'au nom de tous les représentants élus et des groupes politiques composant l'assemblée de Polynésie française, je vous adresse ces quelques mots de bienvenue chaleureux et bienveillants ce matin dans la « Maison du Peuple ».

Notre institution est la maison du Peuple, la maison de toutes les sensibilités politiques, culturelles et confessionnelles, dans le respect d'un principe de laïcité aménagé à notre Pays et à notre région.

C'est aussi la maison de tous les âges.

Parmi vous ce matin, il y a une forte représentation d'étudiants en provenance de Tonga ʻo, de l'UTAH (aux États Unis d'Amérique, etc.) qui faites partie de la fameuse Liahona High School, école secondaire dont le siège est à Nuku'alofa (Tonga) régie par l'Eglise de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours également représentée ici ce matin (je crois).

Je crois savoir que sont aussi présents ce matin un certain nombre de Polynésiens anciens étudiants de cette école secondaire, à travers notamment l'association Tahiti Liahona High School Alumni présidée par M. Stéphanos CHAN que nous saluons chaleureusement.

Merci à cette association, merci à vous tous étudiants de la Liahona High School de Tonga et à vos accompagnateurs, d'avoir inscrit également l'institution de notre Assemblée de Polynésie française parmi vos points de visite officiels durant votre séjour sur notre Fenua.

Nos services sont à votre disposition durant votre visite pour vous assister et vous accompagner au besoin.

Pour conclure, je vous renouvelle mes propos de bienvenue aujourd'hui et vous souhaite une excellente visite et surtout un très bon séjour parmi nous, sur le Fenua, au sein de notre grande famille Océanienne.

Ia Rahi Te Aroha ! Mauruuru

Ueva HAMBLIN

Le 1^{er} vice-président de l'Assemblée